

La Newsletter interne **AMEL**



La newsletter se numérise ! En scannant le QR code vous retrouverez tous les journaux internes et les newsletters. Nous vous souhaitons une bonne lecture. (Mot de passe : LAME)

Les actualités d'août

Arrivées et départs

Durant le mois de août, nous avons eu 3 départs : Alexis FOUJIL (Stratifieur), Félix VALANCE (Assistant service client) fin de CDD et Cléa NICOLAS (Alternante marketing et communication).

Et nous souhaitons la bienvenue à Alexandre PALARD (Directeur administratif et financier) et à Juliette TOURET (Alternante marketing et communication)

→ La saison des démonstrations

Au cours du mois d'août, les premiers essais de la saison ont débuté sur le 50 de démonstration de La Rochelle. Nous avons pu organiser avec succès cinq sorties. Parmi elles, trois se sont distinguées en générant des contacts prometteurs.



→ L'avancement des travaux

Du côté du bâtiment 4, le coffrage du sas se poursuit, et la peinture des murs intérieurs a été ajustée. Dans le bâtiment 1, la zone de stratification des petites pièces a été déplacée pour permettre l'enlèvement de l'ancien sol et le creusement de deux fosses. Ces fosses, qui seront utilisées en septembre, accueilleront des cabines de vernis. Cette nouvelle zone sera dédiée à la future menuiserie.



→ Les salons

En septembre, nous serons présents au Cannes Yachting Festival (emplacements SAIL 194 et SAIL 035) ainsi qu'au Grand Pavois à La Rochelle (ponton 3 n°02). Ce sera l'occasion de rencontrer de nouveaux clients potentiels. Des entrées pour le Grand Pavois seront distribuées au personnel de Périgny.



CANNES
YACHTING
FESTIVAL

→ Le baptême de Morning Star

Le 6 août, en fin de matinée, M. et Mme Von Erdely, accompagnés de leurs quatre fils, ont convié les membres de l'équipe Amel encore présents à assister au baptême de leur bateau. Toute la famille, habillée de polos verts, a écouté avec attention le discours de la mère de M. Von Erdely. Elle a souligné que le rêve de son fils s'était enfin réalisé et a ajouté avec humour qu'elle les verrait moins souvent dans sa maison de vacances. Lors du traditionnel lancer de bouteille de champagne sur l'ancre du bateau, celle-ci a malencontreusement glissé et est tombée à l'eau ! Une deuxième bouteille a donc été utilisée pour baptiser le navire. Les premières années de voyage seront dédiées à de courtes navigations, avant de se lancer dans un long voyage à l'avenir.

